



Tassilo Reisenegger,  
tesorero de Renova-  
ción Nacional.

**TASSILO REISENEGGER:**

# Se Llama a Respaldar Económicamente a RN

- “Chilenos que comparten nuestros principios tienen el deber de cooperar. Nosotros no recibimos ayuda de ningún país ni organismo externo”, dijo tesorero de la colectividad.

El tesorero de Renovación Nacional, Tassilo Reisenegger, formuló un llamado a los afiliados y simpatizantes de Renovación Nacional para que adquieran el compromiso de ayudar económicamente al partido en formación de acuerdo a las posibilidades que tengan.

“Es un deber de todo chileno que comparte nuestros principios, cooperar con el partido más importante del país, ya que Renovación Nacional no recibe aportes de naciones ni organismos extranjeros”, señaló Reisenegger durante un encuentro sostenido ayer con profesionales, comerciantes, agricultores e industriales de la Región Metropolitana.

En la oportunidad, el empresario y tesorero de Renovación Nacional dijo que “llegó el momento en que todos los chilenos deben reconocer filas, sin escudarse en una independencia que en el fondo no es más que comodidad y flojera mental, y adoptar una conducta más activa pues lo que está en juego es el destino del país”.

Agregó que en su opinión, Chile debe seguir el camino trazado por la Constitución y “dentro de este proceso, el plebiscito es una valla que debemos saltar para alcanzar así la plena democracia”. Puntualizó que más importante que el plebiscito es el parlamento que se elegirá y que deberá ayudar a la persona electa a continuar con las modernizaciones y con los proyectos sociales que se realizan en el país.

## “NO QUERIA ENTRAR”

Reisenegger (empresario, casado, tres hijos), ingresó a Renovación Nacional en febrero de 1987 cuando se concretó la fusión entre el Frente Nacional del Trabajo, la Unión Nacional y la Unión Democrática Independiente. “En octubre de 1986, algunos distinguidos empresarios y políticos me invita-

ron a ingresar a Unión Nacional, propulsión que rechacé terminantemente manifestando que ingresaría al partido político donde la derecha estuviera unida. De esa forma, cuando se concretó esta unión ingresé a Renovación Nacional, donde se me invitó a integrar la mesa directiva en calidad de tesorero”.

Este empresario perteneció al Partido Nacional entre los años 1970 y 1973. Hijo de padres alemanes debió comenzar a trabajar muy joven, luego de que su padre, un destacado profesor de química industrial, quedara sin empleo a consecuencia de los resultados de la Segunda Guerra Mundial.

# Consejo del PDC Aún No Conoce Programa de La Oposición

El consejero nacional y ex presidente de la JDC, Andrés Palma, afirmó ayer que el programa alternativo de gobierno elaborado por ocho partidos opositores, no ha sido conocido aún por ningún organismo regular del Partido Demócrata Cristiano. El consejero demócrata cristiano formuló tales declaraciones, según expresó, ante diferentes consultas realizadas con motivo de las declaraciones de Enrique Silva Cimma sobre la propuesta programática estudiada por la Alianza Democrática, el PADENA y el Partido Humanista.

Se informó en esferas del PDC que el programa de gobierno será tratado en la próxima reunión del Consejo Nacional, la que se adelantaría por corresponder a la víspera del feriado del martes 8 de diciembre. La sesión extraordinaria tendría lugar esta semana.